

Díaz-Canel en visite gouvernementale dans la province de Camagüey (+Photos)



La Havane, 25 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a effectué jeudi une visite gouvernementale dans la province orientale de Camagüey, quelques heures après sa participation au Sommet de l'ALBA-TCP au Venezuela.

Dans la municipalité de Florida, où il est arrivé accompagné du secrétaire à l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, le président s'est entretenu avec des groupes d'impact économique et social, ainsi qu'avec la population, a indiqué la Présidence sur son profil du réseau social X.

Le premier point visité a été la filiale Sorbitol, qui appartient à l'entreprise agro-industrielle « Ignacio Agramonte », d'AZCUBA, où travaillent une centaine d'ouvriers ayant reçu une formation technique de haut niveau.



Ils y produisent pour l'industrie pharmaceutique et paient des taxes sur les matières premières de base pour la production de dentifrice, ce qui favorise la substitution des importations. Cette année, ils prévoient de taxer plus de mille tonnes.

Le chef de l'État a réfléchi à la nécessité de poursuivre la diversification de la production, aux stratégies de distribution des bénéfices, aux perspectives de commercialisation des produits et à la contribution à la transformation de la communauté.

Il a également visité l'hôpital pédiatrique de la municipalité, où il a salué le dévouement du personnel, qui s'efforce de fournir des soins de qualité malgré les effets du blocus ignoble.



S'enquérant des indicateurs de santé, la délégation gouvernementale a pris connaissance des performances de divers indicateurs de santé, notamment le taux de mortalité infantile nul depuis le début de l'année, ainsi que des services spécialisés tels que l'hémodialyse et la génétique pour les femmes enceintes.

Le centre a été fondé en 1985 par le général d'armée Raúl Castro Ruz et fournit aujourd'hui des services non seulement à la municipalité de Florida, mais aussi à Céspedes et Vertientes.

Ils ont également visité l'unité commerciale de la base de conditionnement de l'entreprise de viande « Tomás Rojas Rodríguez », un producteur d'assortiments destinés principalement à l'approvisionnement du panier alimentaire de base dans plusieurs municipalités de la province.



Ils y ont découvert les mesures prises par les travailleurs pour surmonter les difficultés et maintenir la production.

Le point suivant de la géographie de Camagüey a été la municipalité de Morón, où la visite gouvernementale est arrivée avec le même objectif, celui de trouver des solutions et des alternatives aux principaux problèmes du territoire, selon ce que Morales Ojeda a exprimé dans son compte-rendu au X.

(Source:PL-@PresidenciaCuba-@DrRobertoMOjena)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353176-diaz-canel-en-visite-gouvernementale-dans-la-province-de-camaguey-photos>



Radio Habana Cuba